

30.06.2009 - 11:36 Uhr

PwC: Führungswechsel am Standort Zug

Zürich (ots) -

Ab 1. Juli 2009 leitet Maire Walsh die Geschäftsstelle Zug von PricewaterhouseCoopers (PwC). Der bisherige Leiter Matthias von Moos übernimmt künftig weitere wichtige Mandate.

Maire Walsh wird neue Leiterin der PwC-Geschäftsstelle in Zug. Die 40-jährige Irin begann 1990 als Wirtschaftsprüferin ihre Arbeit für PwC Irland in Dublin und wechselte drei Jahre später zur Abteilung Steuer- und Rechtsberatung. 1996 kam sie zu PwC Schweiz, zuerst nach Zürich und ab 2004, mit der Ernennung zum Partner, nach Zug. Die Ehefrau und Mutter dreier Töchter leitete zuletzt in Zug die Abteilung Steuer- und Rechtsberatung und spezialisierte sich dabei auf internationale Steueroptimierung, Headquarters und Prinzipal-Strukturen. "Als Leiterin der Geschäftsstelle Zug will ich mich auf den Ausbau der lokal sowie international tätigen Kunden und den Markterfolg unserer Dienstleistungsbereiche in der Zentralschweiz konzentrieren", sagt Maire Walsh.

Stabübergabe erfolgt per 1. Juli

Matthias von Moos gibt nach erfolgreicher 14-jähriger Tätigkeit die Leitung der Geschäftsstelle Zug per 1. Juli ab. Er hatte 1983 bei PwC begonnen. Mit seiner Ernennung zum Partner 1995 erfolgte auch gleichzeitig der Antritt zum Amt des Geschäftsstellenleiters in Zug. In Zukunft wird sich der diplomierte Wirtschaftsprüfer vor allem auf Kundenarbeiten konzentrieren. Neben seinen bisherigen Mandaten übernimmt er weitere wichtige Mandate.

Kontakt:

Claudia Sauter
Communications Senior Manager
PricewaterhouseCoopers Schweiz
E-Mail: claudia.sauter@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008191/100585979> abgerufen werden.